

التاريخ: ٢٨ يوليو ٢٠١٣

المرجع : LD/L060/13

السيد/ حسن عبد الرحمن السركال المحترم
نائب رئيس تنفيذي - رئيس تنفيذي العمليات
رئيس قطاع العمليات
سوق دبي المالي
دبي - الإمارات العربية المتحدة

تحية طيبة وبعد،،،

الموضوع: خبر صحفي

يرجى الإطلاع على الخبر الصحفي المرفق.

وتفضلوا بقبول فائق الإحترام والتقدير،،،




واصل الفاخوري

المستشار العام للمجموعة

تصريح من أرابتك القابضة حول إخطارات التخصيص والفوائض النقدية لعملية الاكتتاب

دبي، 28 يوليو 2013 - أعلنت اليوم أرابتك القابضة ش.م.ع، الشركة المساهمة العامة الرائدة في مجال المشاريع الإنشائية الكبرى بمنطقة الشرق الأوسط وشمال إفريقيا، عن إكمال الاكتتاب بأسهم زيادة رأسمال الشركة وإنهاء بنك أبوظبي الوطني (بنك الاكتتاب الرئيسي) من عملية إصدار إخطارات للمساهمين بشأن عمليات التخصيص الخاصة بهم ورد فوائض الاكتتاب والعوائد المترتبة عليها والتي تم إرسالها إلى عناوينهم البريدية المسجلة لدى سوق دبي المالي بتاريخ 14 يوليو 2013.

وفي حالة عدم إستلام إخطارات التخصيص أو فوائض الاكتتاب والعوائد المترتبة عليها، تحث شركة أرابتك القابضة المساهمين المكتتبين على التواصل مباشرة مع بنك أبوظبي الوطني على رقم الهاتف: 02-6161800 للحصول على المعلومات الخاصة بالمساهمين المكتتبين ورقم إرساليات البريد الخاصة بالإخطارات.

- انتهى -

نبذة عن أرابتك القابضة:

تختص شركة أرابتك التي تتخذ من دولة الإمارات العربية المتحدة مقراً لها، في الأعمال الإنشائية للمشاريع الضخمة والمعقدة، بما في ذلك الأبراج التجارية والسكنية، ومشاريع البنى التحتية وقطاع النفط والغاز .

ونفذت الشركة مجموعة متنوعة من المشاريع الإنشائية البارزة، مثل تشييد برج خليفة، وهو أعلى مبنى في العالم، وفندق قصر الإمارات، فضلاً عن المشاريع التقنية، مثل المطارات ومرافق النفط والغاز .

تملك أرابتك القابضة سجلاً حافلاً بالإنجازات، وتلتزم بتسليم مشاريعها وفقاً للجدول الزمني والميزانية المحددة، الأمر الذي أسهم في تنمية أعمال الشركة بسرعة مطردة خلال الأعوام الماضية، واقترن اسمها بالجودة، الأمر الذي انعكس إيجاباً على أسعار العقارات الجاهزة التي نفذتها الشركة. تعمل الشركة في الوقت الراهن على مجموعة من أبرز المشاريع الإنشائية في منطقة الشرق الأوسط، بما في ذلك متحف اللوفر أبوظبي، ومشروع مشيرب في قلب العاصمة القطرية الدوحة، كما توسع الشركة أعمالها في مناطق جغرافية جديدة..ولمزيد من المعلومات يرجى زيارة موقع الشركة :

www.arabtecholding.com

لمزيد من المعلومات

برنزويك

زين بشناق

بريد إلكتروني: zbushnaq@brunswickgroup.com

هاتف: 00971561742230

Statement from Arabtec Holding regarding allotment letters and refund of excess cash for Rights Issue

Dubai, 28th July 2013: Arabtec Holding PJSC, a leading MENA construction company specialising in complex projects, today announces that following the completion of its Rights Issue, National Bank of Abu Dhabi, the main receiving bank, has issued the allotment letters, and refund excess funds with interest to subscribed shareholders on July 14th 2013, directly to their postal addresses as registered at the Dubai Financial Market.

In the event of non-receipt of the allotment letter or the excess funds, subscribed shareholders are urged to contact the National Bank of Abu Dhabi directly at Telephone Number: 02 – 616 1800, in order to obtain the required information including mail reference and/or tracking number.

- Ends -

About Arabtec Holding

Since 1975, Arabtec Holding PJSC (Arabtec) has completed a number of iconic projects within the residential and commercial space. Projects include hotels, airports, higher education developments, residential buildings and distribution facilities, amongst others. Arabtec is also renowned for its expertise in industrial and infrastructure works including oil and gas, pipeline construction, power generation, marine works and general manufacturing facilities.

Arabtec was listed on the Dubai Financial Market in 2005, and at the time, was the first private construction firm to go public. Today, Arabtec Holding consists of many subsidiaries, with specialisation in all construction sectors. The Company currently operates in the UAE, Saudi Arabia, Qatar, Kuwait, Bahrain, Egypt, India, Jordan, Palestine, Russia and Syria. Arabtec continues to expand into additional markets; Arabtec recognises that this growth presents a new set of challenges but is cognisant of the endless opportunities this growth also allows. For more information, please visit www.arabtecholding.com

For further information, please contact:

Brunswick Group +9714 4466270

Alex Blake-Milton

Assheton Spiegelberg